

Béisbol pre-junior de la isla: de torneo en La Heroica

Escrito por Redacción

Sábado, 13 de Mayo de 2017 09:00 - Última actualización Domingo, 14 de Mayo de 2017 03:21



Se estrenó en Cartagena este sábado 13 de mayo, el Campeonato Nacional de Béisbol Categoría pre-junior, en el que el seleccionado de San Andrés debutó venciendo al equipo del Valle 7 carreras por 4, en el estadio Mono Judas.

Los dirigidos por David May, se muestran muy motivados y esperan dar el primer triunfo para las islas. Este equipo es apoyado por la Secretaría de Deportes Departamental.

A segunda hora, se enfrentarán Fuerzas Armadas (FFAA) ante Sucre; Atlántico y Antioquia irá después; y para el cierre de la fecha, se disputará el clásico Córdoba ante (el local) Bolívar.

Este torneo juvenil irá hasta el próximo 20 de mayo con juegos 'todos contra todos', y se coronará como campeón el que más triunfos sume.